

## はぐくむ光 のびる若芽

關川昇明

「あつそう。一人つ子  
か。ひとりではかわい  
そうだね。もう一人く  
らいは。：ねえ」

また、大人の中に1人ということもあります、親の都合で我慢させることも多々あるため寂しい思いをさせていると痛感します。

のダンスやいろいろな  
キヤンプなどに参加す  
ることにより、だいぶ  
積極性が出てきたなと  
感じています。

人を迎えます。どのよ  
うな大人になるのか。  
この大事な残りの11年、

人は娘の奈那を紹介する  
と、ほとんどの方が  
らこのような言葉が返っ  
てきます。そう、今さ  
らですが、娘は一人つ  
子です。親としても一  
人はかわいそうと思いま  
すが、こればっかり  
はコウノトリの機嫌が  
良くないのか、なかなか  
が二人目を授かること  
はできません。

実は、私も一人っ子です。私の場合は、父が3人兄弟、母が9人兄弟。そのおかげで従弟が多く、子どもの頃はそんなに寂しい思いはしませんでした。しかし、娘の場合、私は1人で、妻は3人兄弟。従弟は兄に2人、弟に1人。その数少ない従弟となかなか会えない。

なことは人には絶対しない。素直に謝れる。人を許せる。そんな人になつてほしいと思つています。また、私もいまだにそうですが、引っ込み思案なところがあるのでそれを克服してほしいと思います。この件では、習い事

私たちにかかるといいます。それに対する答えが出るのもそのころです。その時には、よい答えが出ることを信じて、娘と一緒に歩んでいきたいと思ひます。

「素直に謝れる」気持ちを大切に



## 長寿の秘訣

原医院を開院中はご主人の手や足となり診療を助けられ、現在はご自身の健康に気遣いながら毎日を活き活きと過ごされている、とても89歳とは思えない原さんの、若さを保つ健康の秘訣を今回ご紹介します。

の通りの少ない家の周りを  
散歩されているそうで、そ  
のかいがあつて足・腰は大  
変丈夫だそうです。話をし  
同つて、健康作りは70歳か  
らでも遅くないと思いまし  
た。『70歳だから』と家に  
ひきこもらないで、どんど  
ん体を動かしましょ。

☆若さと美貌を保つには

なんでお若いんだろうと驚きました。89歳とは思えぬ肌の色・艶にびっくりです。早速若さを保つ秘訣を伺つたところ、「女性としての身だしなみですから」と、

すくは返事が返ってきてまし  
た。お風呂上がりには、乳  
液をつけ軽くマッサージを  
する事も心掛けているそう  
です。また、「体の温まつ  
ているうちに、自己流の体  
操を5分位かかさずしてい

原さん、いつ  
元氣で。

痛 そ う な  
妻 の 輛  
あかざれ  
見 ぬ 振 り し

(栗田) 一までもお

原 いうさん (89歳)  
(橋 場)

☆【凌霄花】“遺句集”の思い出

小さな事の毎日の積み重ねがいかに大切か良く分からりました。いつまでも、若くきれいでいたい方、毎日続けましょ。